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CONSELHO MUNICIPAL DE SAÚDE
ATA N'007t2018

REUNIÃO ORDINÁRIA DO CMS
25 DE SETEMBRO DE 20í8

Reuniáo Ordinária do Conselho Municipal de Saúde de Jateí, realizada aos vinte

e cinco dias do mês de Setembro do ano de dois mil e dezoito, às nove e trinta

horas, na sala de reunióes da Secretaria Municipal de Saúde de Jatei/MS, onde

reuniram-se os seguintes membros conselheiros: Moacir Flôr e Silva, Maria

Aparecida Ramos Gomes, Roberti Lyus da Silva Dias , Carla Cristina Thomaz

Sobral, Helena Carvalho Monteiro, Gilmar Jorge de Souza e o presidente deste

conselho senhor Wesley Alexandre de Souza Dumont, para discutirem e

aprovarem a seguinte pauta: A) Aprovaçáo da prestaçáo de conta do mês de

Setembro de 20'18 do Hospital e Maternidade Novo Horizonte do Sul, item Q) -
Aprovaçáo da prestaÇáo de conta do mês de Setembro de 2018 da Associaçáo

de Proteçáo e Assistência das Máes e Crianças Jateienses. C) Anulaçáo do

Decreto no 045, de 03 de agosto de 2018. Verificando quórum aptos a votar

conÍorme o regimento interno, o presidente deste conselho senhor Wesley

Alexandre de Souza Dumont, declarou aberta a presente reuniáo e passou a

palavra para a secretária deste conselho da continuidade, realizar a leituía da

ata do mês anterior, lida colocada em votaÇáo e aprovada por unanimidade.

Após aprovaçáo daremos continuidade a pauta do dia com as apresentaÇoes

das prestaçoes de contas do mês de setembro de 2018 do Hospital e

Maternidade de Novo Horizonte do Sul e Associaçáo de Proteçáo e Assistência

as Máes e Crianças Jateienses, apresentada, discutida, colocada em votaçáo e

aprovada. Próxima pauta Anulaçáo do Decreto no 045, de agosto de 2018, do

ato administrativo que regulamentava a concessáo de gratiÍicaçáo por

desempenho aos servidores que prestava serviços em atençáo integral à saúde

no Estabelecimento Penal Feminino "Luiz Pereira da Silva" no município de

Jateí/MS, considerando que o decreto n. 045/2018, náo possui estribo na

legislaçáo municipal, náo podendo, portanto, regulamentar a concessáo de

gratiÍicaçáo por desempenho; O presidente Wesley Alexandre Dumont deixou a

palavra iivre para o uso dos conselheiros. Verificando que náo havia mais nada

a ser tratado nesta reuniáo o presidente do conselho senhor Wesley Alexandre

de Souza Dumont declarou encerrada a presente reuniáo e eu Alessandra

Michele de Souza secretária executiva deste conselho lavrei a presente ata que
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após Iida e achada conÍorme, vai assinada por todos os presentes, conÍorme

segue:

Moaclr Flôr e Silva

Helena Carvalho Monteiro

Roberti Lyu s da Silva Dias

Maria Aparecida Ramo

Gilmar Jorg e de Souza

Wesley Alexandre de Sou U

Carla Cristina Thomaz Sobral


